

> Ce lundi, Hervé Féron avait répondu à l'invitation des élèves de CM2 de l'école du Charmois de Vandoeuvre et de leur enseignante. Il était accompagné de Marie-Agnès Rouillon, adjointe au Maire de Vandoeuvre, déléguée aux écoles.

> Cette classe a travaillé sur une Proposition de Loi très intéressante dans le cadre du Parlement des Enfants. Cette Proposition montrera le grand intérêt que ces enfants ont pour le développement durable.

Pendant une heure et quart, le député a répondu aux questions parfois étonnantes, mais souvent pertinentes des enfants.

Le travail de formation à la citoyenneté de l'enseignante est remarquable. Sa classe aura la chance de pouvoir visiter l'Assemblée Nationale le 23 juin prochain.

